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本报讯 近日，经开区组织
召开第三季度年轻干部交流
会，区直21个部门35岁以下年
轻副职、市委“双百工程”年轻
干部、办事处新调整年轻干部
参加此次交流座谈会。会议由
经开区党工委副书记姚志伟主
持，航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记樊福太
作讲话。

会上，6名年轻干部代表
结合履职情况畅谈机构改革以
来的所思所感所悟和对经开区
“二次创业”新征程奋进的意见
和建议。

樊福太表示，年轻干部要
有政治自觉。要强化政治学
习，提升政治能力，严守政治
规矩。牢记“堤溃蚁孔，气泄

针芒”的古训，慎独慎初慎微
慎欲，自重自省自警自励。
要有过硬本领。善于学习，
勇于创新，突出问题导向，树
立有解思维，大胆尝试，打破
老式思想，自觉走在改革创
新的最前沿；要有责任担
当。敢挑重担、脚踏实地、真
抓实干、躬身入局，主动投身
到全区产业发展、重点项目
建设等工作中，承担起经开
区在全省战略大局中的历史
使命和责任担当。

樊福太强调，年轻干部要
充满激情想干事，抓住重点会
干事，脚踏实地干成事，守住底
线不出事，为经开区实现“十四
五”“2000亿 20强”的目标贡
献更大力量。 记者 柴琳琳

经开区举行党工委理论学习中心组（扩大）
第八次集体学习暨党史学习教育专题研讨会

全面推进各项事业高质量发展
本报讯 10月 12日，经开区

党工委理论学习中心组（扩大）
2021年度第八次集体学习暨党
史学习教育专题研讨会举行。
会议由航空港实验区管委会副
主任、经开区党工委书记樊福太
主持。区党工委理论学习中心
组成员，综合保税区、国际物流
园区班子成员，全区县处级以上
干部，部分区直部门和办事处主
要负责人参加学习。

会上，樊福太围绕郑州市
十二次党代会精神做辅导报
告。党工委理论学习中心组成
员李小虎、王潜，综合保税区、国
际物流园班子成员代表，县处级
干部代表，区直部门主要负责人
代表，办事处党工委主要负责人
代表分别结合学习和工作实际，
进行研讨发言，其他与会人员作

书面发言。
樊福太表示，要全面准确领

会市十二次党代会的精神实
质。充分发挥经开区主阵地、主
战场、主引擎作用，努力为郑州
打造“四个高地”提供支撑。要
始终把科技创新作为发展的主
抓手，结合经开区龙头企业集聚
优势，形成以技术创新、产业创
新、业态创新、模式创新为核心
的新发展格局，打造创新高地。
要紧紧围绕中铁装备、郑煤机等
企业配套需求，培育本地化优质
零部件企业，进一步延长装备制
造产业链条，掌握核心技术，提
高核心竞争力，打造先进制造业
高地。要以郑州打造国际物流
中心、国际消费中心为契机，充
分发挥陆上、网上丝绸之路的核
心优势，大力发展枢纽经济，推

动经开综保区、国际陆港、集结
中心等开放平台创新发展，打造
开放高地。要聚焦特定人才群
体，围绕奖励认定、项目资助、荣
誉激励、生活服务等方面，提供
更加精准、更广覆盖、更加高效
的政策支持，当好人才“后勤部
长”，打造人才高地。

樊福太要求，各部门要迅速
兴起学习宣传贯彻市十二次党
代会精神的热潮。要着眼长远，
紧紧围绕经开区“十四五”目标
任务、具体措施，深入基层一线
开展调查研究，把贯彻落实市
党代会精神需要解决的问题搞
清搞透，切实提高谋划工作、制
定政策、推进落实的质量。统
筹协调，统筹抓好灾后重建、防
汛抢险、安全生产、疫情防控等
工作。记者 王赛华

重聚首初心依旧 忆芳华展望经开

经开区召开离退休干部参观座谈会
本报讯 在九九重阳节来临

之时，为充分体现经开区党工
委、管委会对退休老干部的关心
和爱护，弘扬中华民族敬老尊贤
的传统美德，10月 13日，经开区
组织开展老干部参观活动并召
开座谈会。经开区领导樊福太、
李小虎、姚志伟出席活动。

老干部们一行先后到经开
区蝶湖小学、安图生物、上汽乘用
车郑州分公司、九龙政治生活馆等
地进行参观。在蝶湖小学，老干部
们详细询问了课程设置、午餐供应
及校园安全建设等情况，认真听取
了全区教育改革汇报，对经开区教
育事业的发展有了更全面的了
解。在参观企业过程中，通过进车

间、看项目、谈意见，老干部们详细
了解企业产业规模、生产运营销售
等情况，充分感受到了辖区经济
发展的强劲脉搏。在九龙政治
生活馆，一幅幅记录百年党史的
图片，一个个感人肺腑的党史故
事，让大家重温了中国共产党锐
意进取的百年光辉历程。

参观结束后，召开了经开区
离退休干部座谈会。座谈会上，
经开区党工委副书记、管委会主
任李小虎通报了全区经济社会
发展情况，退休老干部们畅所欲
言，对经开区防汛救灾、疫情防
控、经济社会发展等工作取得的
成绩给予了充分肯定和高度评
价，并就经开区的经济建设发

展，谈思考、建真言、献良策，为
经开区实现“十四五”“2000亿、
20强”的奋斗目标提出了很多建
设性意见建议。退休老干部们
纷纷表示，将继续发挥余热，为
经开区“二次创业”贡献力量。

航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记樊福太在
会上向各位老干部长期以来为经
开区发展作出的重要贡献和对区
党工委、管委会给予的大力支持表
示衷心感谢。他希望老干部们继
续关心下一代工作，参与经开发
展，当好战斗员、宣传员、监督员，
为经开区经济社会发展建言献策，
为经开区争当全省开发区的排头
兵而不懈奋斗。记者 王赛华

经开区第三季度年轻干部交流座谈会召开
抓住重点会干事 脚踏实地干成事

本报讯 10月 11日，郑州
市委党史学习教育第八巡回指
导组组长蔡仲友一行，到经开
区开展党史学习教育巡回指
导。通过“看、查、听、问”等方
式全面了解掌握经开区党史学
习教育开展情况。经开区人大
工委主任李国立陪同。

汇报会上，李国立就经开
区党史学习教育工作开展情况
进行汇报。他表示，经开区深
入落实中央、省委、市委安排部
署，持续掀起“学党史、悟思想、
办实事、开新局”的工作热潮。
谋划为“先”，通过建立形成“5+
40+N”的学习教育任务体系、
常态化开展全区党史学习教育
巡回指导等，党史学习教育扎
实开展；着眼于“新”，针对“关
键少数”、基层党员干部、普通
党员群众，精准谋划组织了一
系列主题教育活动，党史学习
教育持续走深；立足于“热”，全
面打造红色阵地、开展形式多
样的群众性主题教育活动，深
入开展新闻宣传，党史学习教
育持续升温；致力于“做”，围绕

“我为群众办实事”活动，全区
各部门深入调研、深入排查、建
立实事台账，集中解决一批群
众“急难愁盼”的问题，党史学
习教育持续走实；致知于“行”，
面对防汛抗疫双线战，全区上
下紧急动员、迅速行动，广大党
员干部冲锋在前、迎难而上，将
防汛抗疫一线当做践行初心使
命的“主战场”，以防汛抗疫成
果检验了学习教育成效。

随后，指导组成员对全区
党史学习教育工作开展情况
相关资料逐项进行查阅。与
区党工委领导班子成员、基
层党组织负责人、普通党员、
服务对象进行个别谈话，了
解掌握学习领会党的创新理
论的真实效果，党员干部察访
民情民意及帮助企业恢复正
常生产经营等情况。深入经
开广场北路、综合保税区富泰
华企业、河南保税集团、经开
税务分局等地，通过实地考
察、列席宣讲报告会等方式，
对党史学习教育开展情况进行
实地指导。记者 柴琳琳

郑州市委党史学习教育第八巡回指导组
到经开区开展集中巡回指导

本报讯 10月 14日下午，经
开区召开深化全国文明城市创
建工作推进会。区领导樊福太、
姚志伟、区直各部门有关负责人
等参加了会议。

经开区党工委副书记姚志伟
安排部署了经开区文明城市创
建工作，提出了明确具体的意见
和要求。航空港实验区管委会

副主任、经开区党工委书记樊福太
从“认清形势，把握大局，进一步
坚定创建的信心和决心”“聚焦
问题，突出重点，进一步打牢创
建的基础、全民创建”“齐抓共
管，进一步压紧压实主体责任”
等三个方面做了工作安排。

樊福太表示，创建全国文明
城市，是精神文明建设工作的具

体落实，是建设“魅力经开”的必
然要求，是“为经开、惠经开”的
重要途径。

樊福太强调，要在提升素质
上集中攻坚，在文明实践上走新
走实。要督导问责，敢于动真碰
硬，不留死角，确保达标。
记者 王赛华
经开时报 李洪永 文/图

经开区召开深化全国文明城市创建工作推进会


